

Vos communes

GRÉSIVAUDAN

Des rencontres avec le président de l'intercommunalité

Le président du Grésivaudan Henri Baile propose à nouveau de rencontrer les habitants du territoire pour échanger sur les compétences et les services à la population de l'intercommunalité. Le prochain rendez-vous, le 9 février (à partir de 17 h), s'adresse aux habitants du secteur du Moutaret qui englobe les communes suivantes : La Flachère, Le Moutaret, Pontcharra, Saint-Maximin, La Buissonnière, Barraux, Le Cheylas, Chapareillan, Sainte-Marie-du-Mont, Le Touvet, Saint-Vincent-de-Mercuze, Sainte-Marie-d'Alloix, Allevard et La Chapelle-du-Bard. Les rendez-vous durent environ 30 minutes. Après avoir sollicité un rendez-vous, les personnes recevront une confirmation par mail ou téléphone ainsi que les modalités (heure, lieu).

Rendez-vous sur www.le-gresivaudan.fr/rencontrepresident